

Patrocina Corte serie sobre feminicida

REFORMA / STAFF

La Suprema Corte de Justicia patrocina una serie documental que se transmitirá por televisión abierta con el fin de crear conciencia sobre el delito del feminicidio en México.

Ayer, el ministro presidente Arturo Zaldívar dio a conocer un adelanto del proyecto que lleva como hilo conductor el caso de Andrés Mendoza Celis, conocido como El Caníbal de Atizapán, feminicida serial al que se atribuye el asesinato de al menos 19 mujeres.

La serie "Caníbal: Indignación Total" se estrenará el 27 de junio en el Canal de las Estrellas de Televisa.

"No podemos seguir investigando el caso de las muertas y desaparecidas con enorme frivolidad e ineficiencia, no podemos seguir revictimizando a las familias, no podemos seguir pensando que simplemente son estadísticas", expresó el Ministro en conferencia de prensa.

